

Council Member Inquiry/Motion Form
Demande de renseignements d'un membre du
Conseil/Formulaire de motion

From/Exp. : Councillor/Conseiller R. Bloess	Date : 10 December 2012/ 10 décembre 2012	File/Dossier : OTC / CTC 11-12
--	--	--

To/Dest. : Deputy City Manager, City Operations/Directeur municipal adjoint,
Opérations municipales

Subject/Objet : Telebus Service / Services de Telebus

Inquiry/Demande de renseignements

At the 10 December 2012 meeting of the Transit Commission, Councillor Bloess raised the following inquiry:

“When was the last review of the ‘Telebus’ system undertaken? And, what are the impediments to running a ‘Telebus Service’ on certain low volume routes in light of the advances in communication technology?”

À la réunion du 10 décembre 2012 de la Commission du transport en commun, le conseiller Bloess a soulevé la question suivante :

« À quand remonte le dernier examen du système de « Telebus »? Et qu'est-ce qui pourrait empêcher le fonctionnement d'un service de « Telebus » sur certains circuits moins achalandés compte tenu des progrès réalisés en matière de technologie de l'information? »

Response/Réponse

(Please incorporate the response in this form and forward to the Councillor who submitted the inquiry, with a copy to all members of Council and the Committee Co-ordinator. Please include the Committee date as indicated below)

(Veuillez inscrire la réponse dans le présent formulaire et l'envoyer au conseiller à l'origine de la demande, accompagné de copies destinées à chacun des membres du Conseil et au coordonnateur du comité. Veuillez indiquer la date de la réunion du comité indiquée ci-dessous.)

The response must be received by 9 January, 2013 to be listed on the 16 January 2013 Agenda.

La réponse doit être reçue d'ici le 9 janvier 2013 afin d'être ajoutée à l'ordre du jour de la réunion du 16 janvier 2013.